

PUBLIK

Antisipasi Kejahatan Malam Minggu, Polsek Kandanghaur Bersama Petugas Gabungan Gelar Patroli Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Jul 23, 2023 - 11:53



Antisipasi Kejahatan Malam Minggu, Polsek Kandanghaur Bersama Petugas Gabungan Gelar Patroli Bersama

Indramayu,- Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) gabungan tiga pilar keamanan, yaitu Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Koramil, dan Pol PP, dilaksanakan dengan sukses untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas pada malam minggu.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar, didampingi oleh MP Sudarmo dan diikuti oleh 13 personel yang terdiri dari 9 personel Polsek Kandanghaur, 1 personel Koramil, dan 3 personel Pol PP.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar mengatakan bahwa sasaran dari KRYD kali ini adalah pencegahan peredaran minuman keras (miras), tindak kejahatan jalanan dan kelompok geng motor, serta penanggulangan tindak kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor (C3) serta premanisme yang dapat mengancam kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Dalam patroli tersebut, petugas gabungan melakukan patroli untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek menyampaikan, Unit Reskrim berfokus pada mengungkap kasus tindak kejahatan C3, premanisme, dan aksi kelompok berandalan motor.

Unit Intel melakukan pulbaket (pulang bantuan) dan deteksi dini terhadap gerak-gerik kelompok pelaku tindak kejahatan C3, premanisme, dan geng motor. Dan melakukan patroli preventif di daerah-daerah rawan sesuai dengan sasaran yang telah ditetapkan.

Sedangkan Unit Lantas melakukan razia knalpot bising dan mengawasi konvoi sepeda motor guna mencegah perilaku yang dapat mengganggu ketertiban.

“Dalam patroli itu kami juga menghampiri warga yang masih nongkrong atau berkumpul di malam hari, guna memberikan himbauan agar tidak minum-minum beralkohol, tidak menggunakan narkoba, membubarkan kerumunan tersebut, dan kembali ke rumah masing-masing dengan tertib,” kata Kapolsek, Minggu (23/07/2023).

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa hasil dari kegiatan KRYD ini, tim gabungan berhasil mengamankan 9 botol miras yang terdiri dari 5 botol besar miras merek Anker, 2 botol miras merek Bir Guines, dan 2 botol miras merek Anggur kecil.

“Penyitaan miras ini merupakan langkah yang efektif untuk mencegah potensi terjadinya gangguan ketertiban akibat konsumsi minuman beralkohol,” kata KOMPOL Gangsar.

Kapolsek Kandanghaur mengapresiasi kepada seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan KRYD ini atas kerjasama dan dedikasi mereka dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk tetap berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan tertib demi kesejahteraan bersama. Ujarnya.